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☆世界政府の樹立を

☆ツケを子どもに回すな

☆生態系の尊重を

駅前コスモ保育園
小金井市東町４-42-１-206

第二コスモ保育園
小金井市梶野町５-８-20-Ｂ

荻窪コスモ保育園
杉並区荻窪５-６-５-1F

第四コスモ保育園
小金井市梶野町５-８-25-10

なかみなみコスモ保育園
中野区南台３ｰ６ｰ17-3F

成田コスモ保育園
杉並区成田西３-８-12

こだはなコスモ保育園
小平市花小金井南町１-25-33-１F

武蔵境コスモ保育園
武蔵野市境１-20-５

みたいぐコスモ保育園
三鷹市井口1-9-19

ふちしらコスモ保育園
府中市白糸台3-44-23

おぎぶんコスモ保育園
杉並区天沼3-11-1-１F

しなおおコスモ保育園
品川区大井1-31-1-１F

十八コスモ保育園
小金井市梶野町５-10-29-１F

とごきしゅコスモ保育園
品川区平塚２ｰ11-1-1F

第六コスモ保育園
小金井市梶野町５-３-25-211

第十コスモ保育園
小金井市東町４-10-９

こだきしゅコスモ保育園
小平市花小金井南町１-25-33-1F

二十コスモ保育園
小金井市前原町３-41-24-２F

こだすずコスモ保育園
小平市鈴木町２-621-21

詳しくは右記まで
お問い合わせください

株式会社コスモズ
人事課 採用担当

TEL042-383-3024
小金井市東町4-38-26トーケンプラザB1F

★昇給あり！★借上社宅制度あり！★賞与年３回！（約4.5か月、２年目以降）★社会保険完備！

要保育士資格（実務経験不問）7：15～20：15の内、実働８ｈ 週休２日制

(※基本給・皆勤手当・会議手当・土曜出勤手当含）
月給 2 3 万 6 1 4 0 円＋経験給

保 育 士 募 集 ！

政
府が16日に閣議決定した「異次元の少子化対策」。財源として増税があるので

は？ との声も聞かれるが、扶養控除撤廃には同じ自民党の議員も「児童手当

を増額しても、扶養控除を廃止したら子育て世帯はネットで『増税』になる」と指摘。

「異次元」などではなく「三次元」で良いから、実情に合った子育て政策を望みたい。

え ど ひ ら コ ス モ 保 育 園
江戸川区平井6丁目 シティハウス平井１F
（ 令 和 ５ 年 ４ 月 １ 日 開 園 ）
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で

（コスモ教育センター）

Ｔ Ｅ Ｌ ( 代 ) ０ ４ ２ - ３ ８ ３ - ６ ４ ６ ４

Ｅメール easternjk@cosmo-kyoiku-center.jp

学校の授業が

楽しくなる!!

小・中・高生

個人指導で弱点補強を!!東 進 塾

東 小 金 井 駅 南 口 す ぐ

小金井市議会は23日、本会議を開催し同日朝の予算特別委員会に提出された補正予算(第４回)案
の修正案を賛成多数(賛成13=自民/信頼４･子ども４･共産３･公明２、反対９=みらい４･こがおも１･
市民会議１･ネット１･緑１･街１)で可決した。同修正案は白井亨市長が８日に提出した新庁舎･新福
祉会館建設事業を再開するための第４回補正予算3178.5万円に新庁舎等建設の検証予算616万円を増
額したもの。結果、白井市長は来月から実施設計に入ることを想定していたが、先延ばしとなった 。

小金井市議会は８日、本会議を開催し議員案

「難民を守らない『出入国管理及び難民認定法』

改正案の廃案を求める意見書」を賛成12(子ど

も４･共産３･みらい２･こがおも１･ネット１･

緑１)、反対９(自民/信頼４･公明２･みらい１･

市民会議１･街１)、退席１で可決した。意見書

は、同改正案は2021年に国会提出され、名古屋

出入国管理局に収容中のスリランカ国籍の女性

が体調不良を再三訴えていたが、「適切な治療

を受けられないまま死亡した事案の発生により

廃案に至った」法案。「問題が解消されないま

まの入管法改正は外国人の基本的人権を脅かす

ものである」としている。

なお、同改正案は９日の参院本会議で賛成多

数で可決・成立した。

入管法改正案 廃案意見書可決
「女性死亡で一度廃案に」

キッズ・カーニバル

日本共産党小金井市議団「しんぶ

ん小金井」６月18日号に「コスモズ

の依頼で広告料を工事代金に上乗せ」

との表題のもと、「コスモズ側が工

事費の増額を要求している」との記

述がある。株式会社コスモズや管理

設計士は広告費の上乗せを要求して

おらず、聞いていないという。他方、

現在の弊紙編集委員会の担当者も広

告料の上乗せや詳細などは聞かされ

ていない。事実を断定するような

「しんぶん小金井」の記述には問題

があると言わざるを得ない。

（市民運動新聞株式会社）

本 紙 の 広 告 に つ い て

夏期講習生募集！

講習料金など詳しくはお問い合わせください！

● 前 期 ： ７ 日 間
7月21日（金） 22日（土）
24日（月） 25日（火）
26日（水） 27日（木）
28日（金）

● 志 望 校 判 定 テ ス ト を 実 施

８ 月 2 6 日 （ 土 ）

● 後 期 ： 7 日 間
8月5日（土） ７日（月）
８日（火）９日（水）
10日（木） 11日（金/祝）
12日（土）

少人数クラスあり

小金井宮地楽器ホールで８、９日

「キッズ･カーニバルKOGANEI2023」

が開催された。２日間の延べ来場

者数は5816人で昨年の3066人から

ほぼ倍増した。実行委員会は「子

育て･子育ち団体の情報や子どもが

楽しめる遊びの発信、子ども達が

主役になるステージの開催など地

域の子ども達と親子のふれあいの

場を提供できた」と成果を実感。

来年は６月８、９日に開催予定で、

「来年もぜひお楽しみください。

毎年実行委員を募集しています。

次年度に向け一緒につくり上げた

い人は本部事務局(kids.carnival.

koganei@gmail.com)まで連絡して

ください」と話している。

「坂井市議の大好きな前市長」
小金井市議会６月定例会で８日、白井亨市

長が自身の発言を取り消し、謝罪した。

２日前の６日の一般質問で坂井悦子市議(緑)

は小金井都市計画道路３･４･１号線、同３･４

･11号線について、「市長が昨年12月に都に中

止を求めると発言してからおよそ半年」「要

望書未提出とはどういうことか」「西岡前市

長は要望書を３回提出した」などと畳み掛け

るように質問。これに対し白井市長は「坂井

さんの大好きな西岡前市長と同じようなスピー

ド感で取り組めておらず申し訳ない」と発言。

複数の市議が失笑した。坂井市議は「私が西

岡前市長を大好きだ、との発言を訂正してい

ただきたい」と要望。市長は「私の勘違いな

ら訂正する」と応じた。

２日後の８日の定例会冒頭、市長は前述の

発言を取り消したいと述べた。ところが「坂

井市議を侮辱する発言。謝罪もない」(渡辺大

三市議=情報公開)、「ハラスメントにも相当

する重要な事案」(水上洋志=共産)などと批判

が続出。議会は中断した。10分後、市長は坂

井市議への不適切な発言で不快な思いをさせ

たこと、議会を遅延させたことを謝罪した。

計画道路２路線について白井市長は昨年11

月の市長選挙で「２本の都市計画道路は、都

へ中止･見直しを要望」するとの公約を掲げて

いる。６日の一般質問では、要望書案は作成

済みとしたが、提出時期は明言しなかった。

市長 失言認め謝罪

子どもオンブズパーソンなどの展示があった
会場１階の様子。大ホールでは子ども達が主
役のダンスや演舞の催しが行われた

盛況！延べ来場者数倍増

修正案を提出したのは五十嵐京子市

議(自民/信頼)、渡辺大三市議(子ども)、

小林正樹市議(公明)、水上洋志市議

(共産)の予算特別委員４人。提案理由

を昨年半年かけ西岡前市長と市議会と

の協議会を開催してきたのは「コスト

ダウンと将来を見越してのより良い方

策を探り、一致点を見出すためだった。

その経過で出てきた論点をしっかり検

証することは市議会の責務」とし、協

議会で検証された予算や設計、構造な

ど10項目を検証するとしている。

修正案を共同提案した４人だが、建

設事業に対する考えは異なる。同日の

予算特別委員会での設計に対する質疑

でも、公明の小林市議は「現設計に大

きな課題はない」、共産の水上市議は

「現設計には問題がある」、渡辺大市

議は「バラバラの耐震構造を入れない

市民案は合理的」などの発言があった。

修正案の共同提出は「このままでは

(市長提案の)補正予算

案も飛んで(否決されて)

しまう状況。庁舎建設

を前に進めるため」(小

林市議)のもののようだ。

市財政への影響につ

いても見解は割れてい

る。白井市長は５月の

市議会全員協議会で25

年度末の財政調整基金

の残高が約50億円とな

る試算などから「建設事業を実施して

も市財政は十分に成り立つ」と表明し

た。これに理解を示す見解がある一方、

「今後予想される再開発、公共施設、

清掃関連施設などへの予算を考えると

50億円では十分とは言えない」(五十

嵐市議)など、財政状況を不安視する

意見が複数あった。

今回の検証期間は２カ月、工事着工

延伸は約１年としているが、「まずは

検証してから」(水上市議)などと考え

る会派も複数ありスケジュー

ルは不透明な状況だ。

白井市長は昨年11月の

市長選挙で「実施設計が

ほぼ完了済みであり、あ

とは着工を残すのみ」

「財政的課題をクリアし

た上で早期建設に向けて

動く」との公約を掲げて

いたが、早期建設も現設

計で着工できるかも見通

せない状況になってきた。
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共同提案するも考え異なる

協議会の検証は議会責務

予算特別委員会に修正案を提出し質問に答え
る水上市議(左端)。右横は渡辺大市議と五十
嵐市議。右端は委員の森戸市議(共産)

「まずは検証してから」
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